



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	39	17/06/2022	LEGISLATIVO

Proponen que estados den acceso a salud a periodistas

Morena, a través del diputado federal, Sergio Gutiérrez Luna, presentó una iniciativa para que periodistas que ejercen por cuenta propia tengan seguridad social y acceso a la salud.

El proyecto de reformas a la Ley del Seguro Social y a la Ley General de Salud, que ya fue turnado a comisiones de la Cámara de Diputados, para su análisis y eventual dictamen, plantea que los periodistas que no estén vinculados a algún medio de comunicación tengan acceso a cinco seguros: riesgos de trabajo; enfermedades y maternidad; invalidez y vida; retiro y cesantía en edad avanzada, así como guarderías y prestaciones sociales.

Para el financiamiento de este régimen el gobierno federal y los gobiernos estatales deberán aportar por lo menos 10% de su presupuesto anual destinado a comunicación social. En ningún caso el porcentaje de presupuesto anual destinado a Comunicación Social podrá ser disminuido en los ejercicios fiscales subsecuentes. (Maritza Pérez)